

## Pa Bung Kodim Tegal Dampingi Wagub Jateng Tinjau Percepat Vaksinasi di Wilayah Bojong

M.Nursalim - [TEGAL.KINERJA.CO.ID](http://TEGAL.KINERJA.CO.ID)

Jan 7, 2022 - 18:19



Bojong – Perwira Penghubung (Pa Bung) Kodim 0712/Tegal Mayor Inf Slamet Muchadi mendampingi Wakil Gubernur Jawa Tengah Taj Yasin Maimoen meninjau kegiatan vaksinasi dan mengajak tokoh agama serta tokoh masyarakat Kecamatan Bojong untuk mempercepat vaksinasi Covid-19 di Kabupaten Tegal. Pesan itu disampaikan Taj Yasin saat bersilaturahmi dengan tokoh agama dan

tokoh masyarakat Kecamatan Bojong di Aula Kantor Kecamatan Bojong pada Kamis (06/01/22) siang.

Menurutnya, percepatan vaksinasi Covid-19 tidak hanya dilakukan oleh pemerintah saja, melainkan seluruh elemen termasuk tokoh agama dan tokoh masyarakat. "Ajakan untuk vaksin ini tidak hanya dari pemerintah saja. Tokoh agama, tokoh masyarakat, kyai, ulama harus ikut menggerakkan masyarakat supaya mau divaksin," kata Taj Yasin.

Taj Yasin meyakini, keterlibatan tokoh agama dalam mengkampanyekan vaksinasi Covid-19 dinilai penting. Karena mereka adalah orang-orang yang dipercaya dan dipatuhi ucapannya oleh masyarakat.

Berdasarkan laporan yang ada, Taj Yasin mengatakan bahwa capaian vaksinasi di Kecamatan Bojong masih terbilang rendah. Terlebih di Desa Kajenengan baru mencapai 35,84 persen, Desa Cikura 39,77 persen dan Desa Pucang Luwuk 44,47 persen.

Di hadapan para tokoh ulama dan tokoh masyarakat, Taj Yasin pun menceritakan dirinya saat terkena Covid-19. Menurutnya, meskipun sudah melakukan vaksinasi, masyarakat harus tetap mematuhi protokol kesehatan. Hal ini untuk menjaga diri sendiri dan mencegah orang lain untuk tertular.

Di akhir sambutannya, Taj Yasin menitip pesan kepada Camat Bojong untuk menyerahkan data warga yang belum divaksin ke kepala desa sampai ke tingkat RT. "Nanti dicek dan dilaporkan secara berkala. Sehingga nanti data akan masuk ke dinkes dan saya akan lihat, bagaimana progresnya di rakor Covid-19 bersama seluruh forkopimda kabupaten/kota di Senin mendatang," jelasnya.

Sementara itu, Bupati Tegal Umi Azizah menyampaikan bahwa capaian vaksinasi Covid-19 di Kabupaten Tegal per 4 Januari 2022 mencapai 63,90 persen, meskipun realisasinya sudah di angka 65 persen. Untuk itu, melalui program percepatan vaksinasi Pemkab Tegal sedang melaksanakan program vaksinasi "serbu kepung maksimal" atau Serpung di tujuh wilayah kecamatan yang capaian vaksinasinya baru sekitar 50 persen.

Melalui Serpung ini, pihaknya telah bekerja sama dengan TNI dan Polri serta masyarakat hingga tingkat bawah seperti RT dan RW door to door mendatangi warga.

"Untuk itu, pada kesempatan ini, sekali lagi saya mengajak kepada seluruh perangkat daerah, tokoh masyarakat dan tokoh agama untuk ikut serta berperan aktif menginformasikan, mengajak warganya yang belum divaksin untuk mengikuti program vaksinasi ini untuk membangun kekebalan komunitas, membangun komunitas lingkungan yang saling melindungi dengan tidak saling menularkan Covid-19," tegas Umi.

Di akhir acara, Wakil Gubernur Jawa Tengah Taj Yasin Maimoen didampingi Bupati Tegal Umi Azizah dan Pabung Kodim Tegal mengunjungi vaksinasi di Kantor Balai Desa Bojong. (Pendemtegal/Hr)